

## **Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Ausschuss Kunst und Kultur	26.11.2013

### **Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus der Sitzung des Ausschusses Kunst und Kultur vom 10.09.2013 betreffend „Fuhrwerkswaage“**

Frau van Duiven berichtete, dass die HGK AG nach 25 Jahren die Mietvertragsbedingungen mit „Fuhrwerkswaage Kunstraum e.V.“ in Frage stelle. Sie bat die Kulturverwaltung, einen Sachstand zu dem Thema vorzulegen. Im Übrigen hofft sie auf die Unterstützung der Kulturverwaltung und dass es hier zu einer Einigung komme.

#### **Die Kulturverwaltung nimmt dazu wie folgt Stellung:**

Im Sommer dieses Jahres hatte es von Seiten der HGK, Vermieter des Fuhrwerkswaage Kunstraum e. V. seit 25 Jahren, Bemühungen gegeben, den Außenraum des Ausstellungshauses in Sürth aus der Nutzung heraus zu nehmen. Dieses Außengelände wurde jedoch von dem Verein stets umfangreich bespielt. Die Kulturverwaltung stand mit Jochen Heufelder wegen dieser Mietvertragsunklarheiten früh im Kontakt. Am 1. Oktober fand ein Gespräch zwischen dem Vereins-Vorsitzenden des Fuhrwerkswaage e.V. Herrn Gerhart Rudolf Baum und dem Vorstand der HGK Herrn Horst Leonhardt statt. Dabei stimmte der Fuhrwerkswaage e.V. einem Vorschlag zu, das Außengelände in einer Zusatzvereinbarung zum aktuellen Mietvertrag vertraglich aufnehmen zu lassen. Eine schriftliche Vereinbarung hierzu stehe zwar noch aus, solle aber – laut Informationen der Fuhrwerkswaage vom 20.11.2013 - kurzfristig erfolgen.

Am 8. Dezember wird die aufgrund der ungeklärten Situation zunächst verschobene Ausstellung von Daphne Keramidas auf dem Gelände der Fuhrwerkswaage eröffnet. Schon am 1. Dezember wird die 8. Ausgabe der „Westwandprojekte“ starten. Für Februar ist außerdem eine Außenarbeit von Carola Keitel auf dem nördlichen Außengelände geplant.

gez. Laugwitz-Aulbach